



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

## ANTRAG

### ***Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:***

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, unabhängig von der geforderten Erstellung eines Verkehrskonzepts für Kalksburg/Rodaun umgehend die Einführung eines „Schüler-Shuttles“ für die Schulen in Rodaun und Kalksburg „auf die Straße“ zu bringen. Dieses Shuttle sollte zwischen Bahnhof Liesing – Haltestelle Rodaunbrücke – Sta Christiana / Haltestelle Ketzergasse – Kollegium Kalksburg Ost-Tor am Morgen bzw. umgekehrt zu Mittag verkehren. Der Fahrplan ist auf die „Zubringern“ auszurichten bzw. ist auf den jeweiligen „Zubringer“ zu warten.

### **Begründung:**

Dieses Service soll den Eltern die Entscheidung erleichtern, ihre Kinder zumindest den letzten Teil des Schulwegs „öffentliche“ zurücklegen zu lassen und dadurch die Verkehrssituation in Kalksburg und Rodaun wenigstens etwas zu entschärfen. Der Bus sollte jeweils zu Unterrichtsbeginn bzw. zu den Zeiten des Unterrichtsendes jeweils zweimal mit einem 10-minütigem Abstand fahren. Die Schulen selbst wären aufgefordert, gemeinsam mit den Wiener Linien die Beginn- und Schlusszeiten des Unterrichts festzulegen. Ein „Motivationsschub“ für die Eltern könnte die Bereitschaft der Schulen sein, mit dem Unterrichtsbeginn bzw. Schularbeiten erst nach dem Eintreffen des Shuttles zu beginnen.